

# Merci pour votre engagement!

Chers membres de SAREPTA Suisse, Chers ami(e)s, Chers donateurs et donatrices,

### Nous sommes déjà en avril 2019!

Cette lettre de nouvelles vous fait le point sur les activités de l'association

depuis la dernière lettre de nouvelles envoyée en décembre 2018. Cette année est marquée par quatre événements importants comme suit :

## 1. L'Opération 2000 x 30

Depuis janvier dernier, l'*Opération 2000 x 30* a été lancée dans le but de mobiliser 2000 personnes à soutenir le projet de construction du centre médical SAREPTA de Tangafla avec une contribution de 30.- . Plusieurs personnes parmi vous ont déjà participé à ce jour. Le comité de SAREPTA Suisse vous remercie chaleureusement de votre participation à cette opération. Nous sommes à ce jour à près de 125 contributions et avons déjà réuni 23% de la somme recherchée.

Par ailleurs, <u>nous vous encourageons toujours à faire passer le message dans votre entourage afin que d'autres personnes puissent se joindre à nous dans cette opération</u>.

# 1. Le démarrage des travaux de construction du bâtiment principal

Nous avons le plaisir de vous annoncer que grâce à vos contributions individuelles de l'*Opération 2000 x 30*, grâce à la contribution de trois institutions en début d'année 2019 Nous sommes en mesure de démarrer les travaux du bâtiment principal du centre médical SAREPTA de Tangafla. Non seulement cela, nous avons eu le privilège de bénéficier du soutien du Département Fédéral des Affaires Étrangères (DFAE) à travers l'ambassade de Suisse à Abidjan. Ceci a été possible suite à un dépôt de dossier suivi d'échanges aboutissant à une signature d'un contrat de 30'000.- CHF soit 18'000'000 CFA (monnaie ivoirienne). Lors de ces négociations, il a été précisé que le bâtiment construit cette année 2019, doit être opérationnel d'ici le 31 décembre 2019.

Ceci a amené le comité à segmenter la réalisation du bâtiment principal : nous avons décidé de réaliser en 2019 la salle d'accouchement, la salle d'observation, la salle de consultation et la salle servant pour le matériel technique et les WC du personnel. Cela fait pratiquement la moitié de tout le bâtiment.

Une fois cette partie construite, nous l'équiperons du matériel nécessaire pour

faire des accouchements et des consultations. Ceci soulagera énormément les femmes enceintes de Tangafla et les 17 autres villages de la zone.

Ensuite, nous engagerons un gardien pour la sécurité du centre et surtout une infirmière ou un infirmier diplômé(e) d'état afin que celle-ci ou celui-ci puisse déjà commencer les consultations d'ici au 31 décembre 2019. C'est ce contrat qui a été signé avec l'ambassade de Suisse à Abidjan (Côte d'Ivoire) et nous faisons tout pour que le délai soit respecté.

Suite à un premier versement de 10'000'000 CFA de la part de l'ambassade, nous avons donc lancé les travaux sur le site le lundi 15 avril 2019. Nous mettons tout en œuvre pour que, d'ici fin août, la réalisation de cette première partie du bâtiment soit terminée et qu'on passe à l'équipement de ces salles.

En résumé, les travaux du bâtiment principal ont effectivement démarré !!!

## 2. Vente de pâtisserie à la Coop de Penthalaz

Le 08 juin prochain nous vous invitons à participer à la vente de pâtisserie de l'association organisée au centre commercial de la Coop de Penthalaz. Nous aurons surtout besoin de bénévoles pour cette journée à la table de vente afin que tout ne repose pas sur les organisatrices et organisateurs. Pour plus d'informations à ce sujet, prière de contacter Mme Claudine Tschelessnig au 079/589.21.97 ou par email : clau.tsch@sareptasuisse.org

### 3. Soirée film ivoirien au cinéma de Cossonay

Nous vous encourageons à <u>réserver la date du 9 octobre prochain dans vos agendas</u>. SAREPTA Suisse a le plaisir de vous inviter à une soirée de découverte : **découvrir une petite partie de la Côte d'Ivoire et sa culture tout en étant en Suisse et à Cossonay à travers un film ivoirien qui sera projeté au cinéma de Cossonay**. Nous vous enverrons plus de détails à ce sujet dans le courant du mois de septembre.

#### Conclusion

L'année a commencé de façon très positive, l'*Opération 2000 x 30* a bien démarré mais la cible est encore loin d'être atteinte. Les travaux de construction de la première partie du bâtiment ont démarré. Et nous continuons de chercher d'autres bailleurs à nous rejoindre dans ce projet.

#### Nos remerciements à :

Toutes celles et tous ceux qui ont déjà participé à l'**Opération 2000 x 30**. La Commune de Penthalaz et la Fondation Saint-Paul qui sont à nos côtés depuis le début de ce projet,

La Fondation Pierre Demaurex, la Fondation Bernard, et l'ambassade de Suisse à Abidjan (Côte d'Ivoire), nos partenaires sans lesquels les étapes franchies à ce jour n'auraient pas été possible en un temps record. **MERCI à vous tous !** 

# Objectifs pour le 2<sup>e</sup> semestre de l'année 2019

- Recherche de fonds à travers les ventes de pâtisserie (8 juin et 28 septembre) et la soirée film ivoirien (9 octobre)
- 2. Finir les travaux de construction de la première partie du bâtiment principal du Centre médical SAREPTA de Tangafla
- Recruter le personnel nécessaire (un gardien et une infirmière ou un infirmier) pour rendre opérationnel le centre d'ici le 31 décembre 2019
- Équiper la première partie du bâtiment principal afin de la rendre opérationnel d'ici le 31 décembre 2019.

Dans l'intervalle, nous vous souhaitons de passer de belles fêtes de Pâques et à bientôt!

Fait à Penthalaz le 20 avril 2019

Cordialement,
Navigué Pierre SORO
Secrétaire Général
Association SAREPTA Suisse

#### Chemin des Vignettes 3

(+41)21/535.00.54

1305 Penthalaz